

# Coup d'envoi à Bürglen

C'est à Bürglen, dans le canton de Thurgovie, qu'a été donné le week-end dernier, le coup d'envoi de la coupe de Suisse des slaloms. Quatre pilotes valaisans étaient de la partie. Didier Planchamp (Vionnaz) et Dominique Chabod (Saint-Maurice), tous deux au volant d'une Renault 5 turbo, se sont respectivement classés deuxième en 1'38''64 et troisième en 1'38''72 dans la classe jusqu'à 2500 cm<sup>3</sup> du groupe IS. Le Sédunois Eric Micheloud a pour sa part terminé deuxième sur deux en formule Ford 1600 sur une piste rendue particulièrement glissante par la pluie. Jean-Paul Moix (Charrat, Peugeot 106 Rallye) s'est, quant à lui, imposé en solo en groupe A.